

**Un jeu musical sophistiqué aux sons magnifiques**

Le bois peut sonner magnifiquement. Dans ce xylophone, des bois d'origine régionale comme le mélèze, le cerisier ou le frêne sont placés de telle sorte qu'on puisse entendre les fines différences de leurs propriétés et de leurs timbres.

En changeant la longueur des caisses de résonance, on peut accorder les différents tons.

La manière de frapper les lames - avec la main ou avec un maillet - donne des sons chauds qui peuvent devenir des rythmes et des mélodies. Plusieurs personnes peuvent jouer en même temps sur l'instrument et faire de la musique ensemble. Les auditeurs participent aussi à ce jeu musical.

Dans les ateliers de travail du bois de notre fournisseur GRAUBNER, des séries d'essais ont été effectuées parce qu'il n'existe jusqu'alors aucune recherche systématique des propriétés sonores du bois. Elles ont donné naissance à ce bel instrument très original.

**Xylophone à 4 lattes**

